

Seguro que a muchos de Uds. cuando leen un titular de prensa u oyen una noticia por la radio se les queda la misma cara de panoli que a un servidor pensando muy detenidamente si lo que el político de turno ha referido lo ha hecho en plenas facultades mentales o por el contrario se piensa que todos somos tan listos como él.

Les pongo tres ejemplos (podrían ser cientos) de lo que les digo.

El Partido Socialista en el Ayuntamiento de Vitoria, con el Sr. Lazcoz a la cabeza y el Partido Nacionalista Vasco (aquí ya no sé muy bien quién está...), es decir, el partido que gobierna en Vitoria, junto con el partido que aquí le sostiene y apoya, o si prefieren, el partido que gobierna desde Ajuria Enea y en España, junto con, en este caso, el partido que le apoya en Madrid para tratar de hacerle la pascua en Euskadi, le requieren, al partido que no manda en ninguno de los dos lados, para que le reclamen al pobre Basagoiti que presione al Lehendakari López y ponga más panoja en un Auditorio que sin empezar, se les ha quedado justito de pasta. ¿Lo han captado? Fácil, si el auditorio no sale adelante ya verán como a algún sesudo munícipe se le ocurre justificar que ha sido porque el PP no ha presionado lo suficiente. ¿Genial, no? Ahora, que si estos dos partidos se hubieran estado quietecitos y no se hubieran dedicado a tocarle las narices al personal, ahora esta ciudad contaría con un solvente Auditorio proyectado por un arquitecto de fama internacional, en un enclave precioso y por la tercera parte del que ahora pretenden; y en vez de esto, tenemos un proyecto megalómano a imagen de nuestro alcalde, que no sabemos lo que va a costar, y lo que es peor, no sabemos cómo vamos a pagar. Eso sí, la idea anterior y su correspondiente coste, duerme el sueño de los justos en la basura. Por contra ya hemos contratado a un propio con mucho currículum que sin edificio ni nada, ya cobra por pensar en cómo lo va a llenar. De risa, vamos.

Segundo ejemplo. El Sr. Aguirre López, D. Francisco Javier, que a la sazón debe ser Diputado General de Alava, y en un perfecto español (que no sé yo muy bien de qué sirvieron los dieciocho mil euracos que nos gastamos todos en sus clases de euskera) manifestó en el pasado Alderdi Eguna o fiesta madre del partido guía, que estuviésemos todos tranquilos: con el cese de su mano derecha ya se había acabado todo atisbo de corrupción. Y digo yo, que si nadie le va a avisar el pobre juez al que los folios de la instrucción ya no le caben en el despacho, investigando varios pueblos de la provincia, entre ellos los de Zambrana, Lapuebla o Zigoitia, a varios y reconocidos dirigentes del PNV e incluso a policías autonómicos, si como manifiesta el Sr. Aguirre López, está todo resuelto y limpio como la patena. Si es que lo dice con tanta naturalidad que al personal le entra la tentación de creerle.

EL MUNDO AL REVES

Escrito por Carlos Samaniego
Jueves, 30 de Septiembre de 2010 09:26

Tercero y desternillante. Los intelectuales de la progresía ésta que apoya a Zapatero, o más conocidos como los de la ceja, proclamaron muy solemnes que ellos sí iban a hacer huelga el día 29. Pero ojo, que nadie se equivoque porque esta huelga no era contra el Gobierno, pobrecito él, sino contra el capital que nos oprime, maltrata y nos ha llevado a la ruina económica y moral que hoy padecemos. El mismo capital con quien nuestro presidente se desayuna en Wall Street para convencerle de que España no es un país tan progre. Si es que no hay más que ver los videos de Chiquilicuatre para darse cuenta del nivel intelectual con el que nos tratan.

Y aquí seguimos y sin que nadie lo remedie, con unos puestos públicos muy mal remunerados para la responsabilidad que representan, pero con un sueldo demasiado elevado para la competencia y aptitud de las muchas personas que los ocupan. Y así nos va....